



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



2,7 millones de familias españolas en situación de pobreza energética, denuncian desde Comillas ICADE

Los investigadores de la [Cátedra de Energía y Pobreza](#) de la [Universidad Pontificia Comillas](#) desvelaron este martes en su **Informe de Indicadores de Pobreza Energética** en España en 2021 que 4,5 millones de personas (9,5% de la población) no pagaron facturas energéticas en fecha y 6,7 millones (14,3% de los hogares) no pudieron mantener una temperatura adecuada en sus hogares.

Es previsible que estos guarismos empeoren cuando se haga el análisis de los datos del 2022, sobre todo debido a la escalada de los precios y al repunte de la inflación. En este contexto, el uso del **Bono Social** y del **Bono térmico** se ha extendido a otra parte de la población aunque estos expertos siguen constatando lo complejo que es acceder a este servicio para consumidores vulnerables.

En el primer caso, **los datos se mantienen respecto a 2020**, pero en el segundo aumenta casi cuatro puntos, es decir, 1,6 millones de personas más respecto a 2020 y el doble comparado con 2019: “Llama mucho la atención el mal comportamiento de este segundo índice”, aseguran los investigadores.

“Es posible que los datos de pobreza energética repunten en el 2022 ante la escalada de los precios e inflación” (Foto: Recurso)

Los autores del informe han desvelado hoy que 2021, desde la perspectiva de la ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |